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Assunto: EstádioUniversitáriode Lisboa

Destinatário: MinistériodaCiênciaTecnologiae EnsinoSuperior

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

1. O EstádioUniversitáriode Lisboa(EUL) iniciouo seu funcionamentoem 1956, tendo
desempenhadodesde então um importantepapel na promoçãoda prática desportiva
especialmenteentreosestudantesuniversitários.

2. EsteequipamentodeinícioafectoaoMinistériodaEducação,passouaquandodaseparaçãodo
Ensinosuperior,paraa alçadado Ministérioda CiênciaTecnologiae EnsinoSuperior.Esteé
dotadodeautonomiaadministrativaefinanceira.

3. Noâmbitodestaautonomia,a direcçãodo EULtemvindoa contratara recibosverdesvários
funcionáriosao longodos últimosanos,criandoassimumacondiçãoprecáriaparavários
funcionáriosque são essenciaispara o bom funcionamentoe manutençãode todos os
equipamentosqueestãoenglobadosnoEstádioUniversitáriodeLisboa.

. 4. Estesfuncionáriostemnoentantoasmesmasobrigaçõesqueosfuncionáriosdoquadro,sendo
sujeitosa avaliaçãopeloscoordenadoresduasvezesaoano,comhorárioa cumprir,regimentos
orientadoresparaa leccionaçãodeaulasbemobrigatoriedadedeentregaro planeamentoprévio
dasaulas.

5. Osfuncionáriosforaminformadosdeformanãooficialde quea partirde 31 deJulhoos seus
serviçosseriamdispensados.A informaçãoindicavatambéma intençãodaconcessãodegestão
do espaçoa umaentidadeprivada,o queiriaafastarassimdefinitivamentea possibilidadede
continuidadedosactuaisfuncionáriosa recibosverdes.
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Assim, e ao abrigodas disposiçõesconstitucionaise regimentaisaplicáveis, .

solicita-se ao governo que por intermédio do Ministério da Ciência Tecnologia e
Ensino Superior, sejam respondidas as seguintes perguntas:

1 - Quais as razões para que os mesmosfuncionáriosao longodos ultimosseis anos,
estejam a recibos verdes, uma vez que asseguram todos os anos as mesmas funções
e cumprem o mesmo plano de trabalho?

2 - Confirma o Ministérioa intenção de entregar a partir de Julho de 2009 a gestão do
EULa uma entidade privada?

Paláciode SãoBento,3 de Marçode 2009.

Deputado(a}s:


